

CONGRESO DE VIVIENDA 2024
Promoviendo la innovación y el desarrollo social en la industria de la vivienda en Honduras

San Pedro Sula, 1 de agosto de 2024. La Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción (CHICO), en alianza con Argos Cementos, presentan la tercera edición del Congreso de Vivienda, el evento de referencia en este sector de alto crecimiento en Honduras.

Con el objetivo de promover e impulsar el desarrollo de viviendas dignas en el país, a través de la innovación en modelos de negocio e infraestructura, impactando positivamente en el bienestar de la sociedad. Este evento será un espacio de aprendizaje, intercambio de ideas y oportunidades, contribuyendo al crecimiento de la nación.

Este año el evento se desarrollará bajo la temática *Innovación en Infraestructura para el Desarrollo Social*, destacando la importancia de implementar nuevas tecnologías y metodologías en la construcción de viviendas para mejorar la calidad de vida y fomentar el bienestar comunitario.

Se celebrará el **05 de septiembre del 2024 en el Hotel Copantl de San Pedro Sula**. A este recinto acudirán actores clave de la industria de la construcción, el sector financiero, consulados, así mismo el Gobierno en sus áreas de desarrollo de infraestructura y vivienda.

Está dirigido a profesionales, académicos, estudiantes y líderes del sector de la construcción, quienes tendrán la oportunidad de adquirir conocimientos y establecer conexiones valiosas a través de la interacción con invitados especiales.

El congreso contará con la presencia de cuatro expositores internacionales, entre ellos Jorge Castañares, Mirian Jurado y José Limón Perea de México, así como Gustavo Restrepo de Colombia. Estos expertos abordarán temas valiosos como las claves de financiamiento para vivienda social, la planificación financiera para proyectos de este tipo, el urbanismo social sostenible, y el desarrollo y gestión de proyectos urbanos y arquitectónicos con un enfoque en sostenibilidad y sustentabilidad.

Además, tendrá la colaboración de importantes instituciones académicas y gubernamentales, incluyendo la presidencia de la república y entidades icónicas en el tema de vivienda como Régimen de Aportaciones Privadas (RAP), Asociación de Urbanizaciones y Promotoras de Viviendas de Honduras (Asuprovih), Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi), así como instituciones académicas como Unitec, Ceutec y Unah-vs.

Los interesados en asistir a este importante evento podrán inscribirse a través de un código QR, que se distribuirá mediante invitaciones por correo electrónico y redes sociales. Se espera una alta participación y una gran acogida por parte de la comunidad.

El Congreso de Vivienda promete ser una vez más una plataforma fundamental para el desarrollo de nuevas oportunidades y el fomento de la innovación en la infraestructura de vivienda en Honduras, contribuyendo significativamente al desarrollo social del país.

Para más información puede visitar:

Página web: www.chico.hn

Facebook: [construccionhn](https://www.facebook.com/construccionhn)

Instagram: [Chico.hn](https://www.instagram.com/Chico.hn)